



Acuerdan realizar encuentros en agosto

Perfila foros Va por México

Ofrecen partidos
oír propuestas
para integrar
su plataforma

CLAUDIA SALAZAR

En agosto próximo arrancan los foros regionales para integrar la plataforma electoral de Va por México rumbo a las elecciones de 2024, informaron ayer las secretarías generales del PAN, PRI y PRD.

La plataforma deberá estar lista antes de que se lleven a cabo los registros de las candidaturas que competirán por la alianza opositora.

Cecilia Patrón, del PAN; Carolina Viggiano, del PRI, y Adriana Díaz, PRD, empezaron la organización de los foros, en la Mesa de Coordinación Nacional para la Elaboración de la Plataforma Electoral 2024, que es parte de los acuerdos de los tres partidos para competir en las elecciones del próximo año.

Las secretarías generales esbozaron los temas y propuestas que deben empezar a considerarse en los foros, como parte de las preocupaciones de la ciudadanía sobre los problemas del país que no se han resuelto o que se han agravado.



■ (De izq. a der.) Las secretarías generales del PAN, Cecilia Patrón; del PRI, Carolina Viggiano, y del PRD, Adriana Díaz.

“En los foros regionales se deberá escuchar la pluralidad de las voces de la sociedad civil, con el propósito de construir soluciones a sus principales preocupaciones en los ámbitos del crecimiento económico, salud, educación, seguridad, medio ambiente y cambio climático, y fortalecimiento del Estado de derecho”, señalaron las dirigentas en un comunicado.

Coincidieron en advertir la necesidad de brindar una mayor atención a los problemas del campo, que no solamente ha sido abandonado por el Gobierno actual, sino además castigado con una drástica reducción de sus recursos presupuestales.

Lamentaron que los pro-

ductores de maíz, trigo y sorgo de Sinaloa tengan que recurrir a la movilización para demandar los apoyos que requieren para colocar sus cosechas a precio justo, ante la indiferencia del Gobierno federal y del Gobernador morenista Rubén Rocha.

Otro problema que advirtieron es la situación del Metro de la Ciudad de México, que, en su opinión, se encuentre en total abandono y en las peores condiciones.

“Las secretarías generales de las tres fuerzas políticas ratificaron que la propuesta que Va por México presentará a la ciudadanía, deberá contener los principios básicos de un Gobierno de coalición”, informaron.